

Dienstag, erster Durchgang

Geschrieben von: Uwe Bundesen

West Baden, Dienstag 11.40 Uhr: Sehr turbulent

Die WM begann pünktlich um 10 Uhr. Seitdem sind mehr als 1 1/2 Stunden vergangen, der längste Flug, der bisher gemacht wurde, lag bei etwa 11 1/2 Minuten.

John Kagan (war mal Weltmeister) flog etwa 2 Minuten, Tony Hebbs (GBR) Flug war noch kürzer.

Thomas war mutig, nach einem Fehlstart landete sein Modell beim nächsten Flug nach 17 Sekunden.

Man sieht Modelle nach einem schönen Start aus 20 Metern Höhe in einen Abwind fliegen, die dann nach einer Minute am Boden liegen. So ein Hallenwetter habe ich noch nie erlebt, und es ist das erste Mal, dass ich in einem ernsthaften Wettbewerb auf einen Start verzichte.

Uwe